

WIR MACHEN TÜREN AUF!

Alle Besuche im Überblick:

12. Mai 2023,
15 Uhr,
Paul Ehrlich Institut , Langen

22. Mai 2023,
15:45 Uhr,
Sanofi, Industriepark Höchst

1. Juni 2023,
10 Uhr,
SymbioPharm, Herborn

17. August 2023,
14 - 16 Uhr,
Merck KGaA, Darmstadt

24. August 2023,
15 Uhr,
Universitätsklinikum, Mainz

Geplant
13. September 2023,
Ev. Krankenhaus Selters, Selters

**Alle Besuche sind
kostenfrei! Eine vorherige
Anmeldung per Mail ist
unbedingt erforderlich an:**

anmeldung@zgv.info

**unter Angabe von
Namen, Adresse, E-Mail
und Telefon**

Für Rückfragen:

**Zentrum Gesellschaftliche
Verantwortung**

Sekretariat
Arbeit & Soziales

Julia Unser
Telefon 06131-28744-32
J.Unser@zgv.info

BETRIEBSBESUCHE 2023

MEDIZIN FORSCHUNG, PRODUKTE, VERSORGUNG



Hier finden Sie die Betriebsbesuche im kurzen Überblick:

Freitag, 12. Mai 2023 | 15 - 16:30 Uhr
Paul-Ehrlich-Institut | Langen

Das Paul-Ehrlich-Institut ist als Bundesinstitut für Impfstoffe und biomedizinische Arzneimittel eine Bundesoberbehörde im Geschäftsbereich des Bundesministeriums für Gesundheit.

Montag, 22. Mai 2023 | 15:45 - 18:45 Uhr
SANOFI | Industriepark Höchst

Frankfurt-Höchst ist der Firmensitz von Sanofi in Deutschland. Weltweit ist Frankfurt-Höchst innerhalb von Sanofi der größte integrierte Produktions- und Fertigungsstandort vieler Arzneimittel. Dazu gehören unter anderem Insuline, Multiple-Sklerose-Medikamente und Antihistaminika.

Donnerstag, 1. Juni 2023 | 10 - 12 Uhr
SymbioPharm GmbH | Herborn

Die SymbioPharm GmbH in Herborn ist ein mittelständisches Pharmaunternehmen, das sich als Wegbereiter für die Mikrobiom-Forschung dem Heilen mit Bakterien verschrieben hat.

Donnerstag, 17. August 2023 | 14 - 16 Uhr
Merck KGaA | Darmstadt

Merck ist ein führendes Wissenschafts- und Technologieunternehmen mit über 11500 Beschäftigten am Stammsitz in Darmstadt. Weltweit ist das Familienunternehmen heute in 66 Ländern aktiv.

Donnerstag, 24. August 2023 | 15 Uhr
Universitätsklinikum | Mainz

Die Universitätsmedizin der Johannes-Gutenberg-Universität in Mainz zählt zu den Supramaximalversorgern – dem Einzigen in Rheinland-Pfalz. Mit mehr als 60 Kliniken, Instituten und Abteilungen, die fächerübergreifend zusammenarbeiten ist sie zudem ein international anerkannter Wissenschaftsstandort.